

Pourquoi le Prophète Muhammad a-t-il épousé 'Â'ishah alors qu'elle était encore si jeune ?

Dans "Saḥīḥ al-Bukhārī", qui est le livre le plus authentique des Hadiths du Prophète, on trouve des indications sur le grand amour que 'Â'ishah portait au Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) et on constate qu'elle n'a jamais exprimé de mécontentement concernant ce mariage.

Ce qui est étrange, c'est qu'à cette époque, les ennemis du Prophète l'accusaient des pires choses, le qualifiant de poète ou de fou ; cependant, aucun d'eux ne l'a discrédité pour cette histoire, et elle n'a été évoquée que récemment par certains critiques mal intentionnés. Cette histoire était soit quelque chose de normal et d'accepté à cette époque, comme l'histoire le montre avec des mariages royaux contractés à un jeune âge. Par exemple, dans la croyance chrétienne, Marie, la mère de Jésus, avait un âge proche de celui de 'Â'ishah au moment de son mariage avec le Prophète, et elle avait été fiancée à un homme nonagénaire avant de concevoir Jésus. De même, Isabelle, reine d'Angleterre au XIe siècle, s'était mariée à l'âge de huit ans. Il existe également d'autres récits similaires. [152] Ou alors, l'histoire du mariage du Prophète ne s'est pas déroulée comme certains l'imaginent aujourd'hui.

<http://muslimvilla.smfforfree.com/index.php...https://liguopedia.wordpress.com/..../19/agnes-de-france/...>

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/fr/show/56/>

Arabic Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/ar/show/56/>

Sunday 7th of December 2025 01:03:44 PM